つくも保育園だより





平成29年 10月

さわやかな風が吹き、すっかり秋らしくなってきました。一年間で一番過ごしやすいこの時期は、子ども達にとって実りの多い時期でもあります。

運動会で友だちと一緒に頑張ること、協力すること、自分を表現することを通して充実感や達成感を味わい、この体験が子どもたちの成長につながっていく事と思います。

また、これから秋の自然とふれあい友だちと関わり合いながら十分 経験し園外でのマナーもしっかり学びたいと思います。

10月30日には、民生児童委員100周年記念行事において、年長児が招待を頂き、つくも夢太鼓を披露して参ります。

園長 髙木 小津江



10月の園目標

秋の自然を感じながら、友達と一緒に 好きな遊びをじっくり楽しむ



つくも保育園

〒990-0051 山形市銅町2-19-1 **☎**622-7623 http://www/yamagatashishakyo.or.jp/

今月のうた「どんぐりころころ 」 ♪ ♪

ė ° , ⊗° , € ° , ™° ° , €

1. どんぐりころころ どんぶりこ おいけにはまって さあたいへん どじょうがでてきて こんにちは ぼっちゃんいっしょに あそびましょう

2. どんぐりころころ よろこんで しばらくいっしょに あそんだら やっぱりおやまがこいしいと ないてはどじょうを こまらせた

<赤い羽根共同募金へのご協力のお願い>

10/1~11/30までの期間、共同募金運動が実施されます。園では、優しい気持ちや思いやりの心を育てていくために、この運動に取り組んでいます。

赤い羽根とドラえもんの組立式募金箱をお渡しします。 10/31(火)に取りまとめますので、ご協力をよろしくお願いいたします。

なお、10/1(日)に市役所で共同募金セレモニーが行われ、園を代表して数名が街頭募金等に参加します。





10月の行事予定



1月の 3000 日本の子文学

11月 1日(水) 祖父母フリー参観 11月24日(金) もちつき・誕生会

内容や時間等の詳細は、後日お知らせいたします。

クラスより



心地よい風と日差しが差し込むお部屋で、子ども達は好きなおもちゃがある棚から自分で出して遊んだりおもちゃを重ねてガチャガ

チャと音を出して楽しんだりと探索活動も 活発になってきました。高月齢の子ども 達の「やってみたい」という気持ちを大切 にしながら、達成感や満足感を味わえる ように関わりたいと思います。低月齢の 子ども達は寝返りを頑張る姿も見られる ようになりました。



つき

天気の良い日は、あかしや公園や河原へ 散歩に出かけています。 「お散歩に行くよ」の保 育者の声に、座って靴

下を履こうとしたり、帽子をかぶる動作をしたり、自分の靴を指さして「あった」と喜んだり「早く出かけようよ」と意欲満々です。公園や河原では、自由に好きな場所を散策しながら小さな段差や土手など一歩一歩「歩く」楽しさを味わっている子どもたちです。草花を見つけては、摘んでみようとしたり、土や小石も触ったり握ったり感触も楽しんでいます。今月も散歩を楽しみながら、園庭でもたくさん遊びたいと思います。



おひさま

戸外でかけっこをしたり、 全身を使って動物の模倣を したりしながら運動遊びを 楽しんだ子ども達。脚や腕、 お腹など、いろいろなところ

の力が強くなり、できることが増えました。 今月も引き続きたくさん体を動かして遊 ぶ機会を多く作っていくとともに、天気 の良い日は戸外に出かけ、秋の自然 に触れながら探索を楽しんでいきたい と思います。また、自然に触れながら いろいろな製作遊びも楽しんでいきた いと思います。

朝夕の気温が低くなり体調を崩しやすい季節でもありますので、手洗い、消毒をしっかりとしたり衣服の調節をしたりしながら、健康に過ごせるようにしていきたいです。



いつも遊んでいる大好き なあかしや公園で虫探しや 葉っぱを拾って様々な宝物 さがしを楽しんでいる子ども

達です。運動会に向けて、 かけっこや3匹ヤギのガラガラドンにな りきって競技の練習を楽しんでいます。 当日は親子でたくさん身体を動かして くださいね。

今月は秋の自然に触れながら、戸外に出かけたり、少し長い距離の散歩にも挑戦していきたいと思います。また、室内遊びではごっこ遊びや製作など、じっくりと遊びを楽しめるようにしていきたいと思います。



うさぎ組

運動会に向けて、チャオチャオダン スやあみくぐり、でんぐり返しなどに 楽しんで取り組んだうさぎ組の子ども 達です。当日も元気いっぱい楽しめ るといいですね。

少しずつ涼しい風が吹くようになり、戸外遊びが 気持ちいい季節になってきました。子ども達は、 気の合う友達と一緒に役を決めながらごっこ遊び を楽しんだり、鉄棒や上り棒などに挑戦したりしな がら元気に体を動かして遊んでいます。

今月は秋の自然にたっぷり触れながら、戸外遊びを楽しみ、子ども達の「発見」を大切にしながら保育をしていきたいと思います。また、集団で一緒に遊ぶ機会を設けながら、ルールを守ることで友達と一緒に遊ぶ楽しさを味わえるよう援助をしていきたいと思います。



ぱんだ組

運動会に向けて、パラバルーンや大玉 転がしリレーなど「心を一つに」を合言葉 に友達と一緒に取り組む楽しさや達成 感を味わう経験をしています。当日は温 かいご声援を宜しくお願いします。また、

その経験が遊びにもつながり、集団になって自分たち で遊びを進める姿も見られ、友達との関わりもぐっと深 まってきている子ども達です。

今月は子ども達が楽しみにしている遠足や芋煮会など行事もたくさんあります。秋の深まりを感じながら、 自然物に触れたり体を動かしたり、友達と一緒に戸外遊びを楽しんでいきたいと思います。



きりん組

運動会に向けて、一人ずつ具体的な 目標を決めてそれに向けて取り組んだ り、友達同士力を合わせて励ましあっ たりする姿を見せている子ども達。リレ 一では、勝つためにチームごとに順番

を試行錯誤したり、バトンの渡し方を工夫したりし、話し合いの機会を多く持ってきました。負けたときは、悔しくて泣く姿、そんな友だちの姿に寄り添い、声を掛け合う優しい姿が見られました。28人の絆が深まるような運動会となるよう温かいご声援よろしくお願いします。

今月は初秋を感じながら、戸外へ積極的に出かけたいと思います。秋の木の葉、木の実、虫など子ども達の発見から、観察したり、調べたり、比べたり、普段の遊びの中から学び、たくさんの「知りたい」という気持ちを大切にしていきたいと思います。